

ORTSVORSTEHER
ROBERT SCHÄFER



Liebe Bewohnerinnen und Bewohner von Reith!

Wir unterstützen unseren Bürgermeister

Am **26. Jänner 2025** findet in Langenlois die **Gemeinderatswahl** statt. Das ist der Grund, warum ich mich heute persönlich an Sie wende. Ich bin besonders stolz, dass wir gemeinsam die Generalsanierung des Güterweges „Hohenegg“, die Neugestaltung des Gefallenendenkmals und den Neubau der Siedlungsstraße „Im Schöntal“ sowie zahlreiche Kleinprojekte in den letzten Jahren in Reith umgesetzt haben. Für die kommenden Gemeinderatswahlen haben wir Kandidaten, denen die Zukunft unserer Gemeinde und unseres Ortes am Herzen liegt. Wir wollen mithelfen, dass die dynamische Entwicklung von Reith weitergeht. Unser Bürgermeister Harald Leopold kann auf unsere Unterstützung zählen!



Wolfgang Groll, Markus Schäfer, Robert Schäfer, Manfred Haindl

Das Programm für die Gemeinderatswahl 2025

- Instandhaltung und Verbesserung der Feldwege
- Unterstützung bei der Sanierung des Jugendheims
- Zukünftige Nutzung der Wohnung in der „Alten Volksschule“

Ich stehe Ihnen gerne für Ihre persönlichen Fragen und Anliegen unter 0664/2246100 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Ortsvorsteher Robert Schäfer

